

VALENCIANOS EN MADRID

'Rentabilidades pasadas no garantizan rentabilidades futuras'... ¿o sí?



VALÈNCIA. 'Rentabilidades pasadas no garantizan rentabilidades futuras' dice uno de los axiomas más conocidos en los mercados financieros. Vendría a ser algo así como aquello de que 'segundas partes nunca fueron buenas' como decía don Quijote a su fiel escudero Sancho Panza. Pero siempre hay excepciones al igual que sucedió en la obra cumbre de Miguel de Cervantes donde la segunda parte de El Quijote fue mejor que la primera. Y en el caso financiero la excepción que confirma la regla sería ir mejorando las rentabilidades año tras año siguiendo el mismo modelo de gestión.

Y eso es lo que sucede en el caso de **Buy & Hold Gestión de Activos**, gestora valenciana de instituciones de inversión colectiva -fondos y sicavs-, que siguiendo su filosofía 'value' o 'valor' presume de ofrecer unas rentabilidades en franca ascensión para gozo y disfrute de su cada vez más amplia base de clientes. Una filosofía a la que debe su nombre (Buy & Hold o comprar y mantener), tomando como referencia a los grandes gestores como **Benjamin Graham** y sus 'jóvenes' y aventajados discípulos **Warren Buffet** y **Charlie Munger**.

Una gestión que implica una larga selección de empresas, un concienzudo estudio y conocer de primera mano a los responsables de tales empresas, con los pertinentes viajes para hablar personalmente con ellos y saber el estado real de las mismas antes de tomar la decisión de entrar en ellas. Todo ello en pos de dotar de más empaque el análisis realizado.

Así fue como **Julián Pascual** y **Antonio Aspas** pusieron en marcha Buy & Hold, que [a finales de 2012 recibía la pertinente autorización de la Comisión Nacional del Mercado de Valores \(CNMV\) como empresa de asesoramiento financiero independiente o EAFI](#). Casi cinco años después la firma valenciana daba un salto convirtiéndose en una gestora de instituciones de inversión colectiva (IICs).



Con el paso de los meses, y ante el crecimiento experimentado, esta gestora 'value' abrió oficina en pleno centro de Madrid para poder 'tutear' en su terreno a los grandes como AZ Valor, Cobas, Magallanes... Todo ello sin perder su valencianía, la pasión por su trabajo y por ofrecer los mejores rendimientos, tanto a través de sus fondos de inversión (**B&H Acciones Europa, B&H Flexible y B&H Renta Fija**) como con las sicavs que gestionan (**Rex Royal Blue, Pigmanort y BH Renta Fija**).

Pero la cosa no queda ahí porque su compromiso va más allá y hace cuatro meses anunciaron algo pionero en España: devolver las comisiones a los partícipes de sus fondos que no ganaran dinero en un determinado espacio de tiempo. Desde la creación del primer fondo de inversión en España, a principios de los años 60, ninguna gestora se había atrevido a dar este paso.

Asumiendo el coste del análisis

Si revolucionaría fue tal oferta no menos lo fue la que anunciaron este mismo mes de febrero, cuando decidieron asumir el coste del análisis, sin duda necesario para ejercer su labor de gestora, con el fin de que no repercuta en los bolsillos de sus clientes. De esta forma se adaptaba así a la nueva normativa europea **MiFID II**, que entró en vigor el pasado 3 de enero.

Actualmente Buy & Hold Capital mantiene bajo gestión cerca de 200 millones de euros, mientras sigue labrándose la reputación con la confianza que da ofrecer buenas rentabilidades en estos tiempos de tipos de interés al 0%... y lo que queda porque el mercado espera que hasta bien entrado el año que viene el **BCE** no comience a subirlos.